



東っ子便り

令和7年3月11日
第20号

大津町立大津東小学校
校長 太田黒 保宏

6年生を送る会&お別れ遠足

3月7日に、6年生を送る会とお別れ遠足を実施しました。

まず、体育館で6年生を送る会をしました。卒業式を前にした6年生は、これまで学校行事の中心になって活躍しました。5年生を中心とした在校生は、6年生一人一人に感謝の思いを込めたメッセージを伝えました。どれも胸にグッとくるものでした。

「とても嬉しかったです。心地よく満足した気持ちになりました。」

終わった後の6年生は、とても嬉しそうでした。

次は、錦野の天満宮までみんなでの遠足です。ここ数年、遠足等で利用していなかったため、ほとんどの子どもたちは初めて行きました。学校から約1.5kmの道のりを、みんなでしりとりやお喋りをしながら移動しました。阿蘇外輪山も見えるくらい雲一つ無い晴天の中で、心地よい風を感じながら歩きました。菜の花も愛でることができました。

現地では、宝探しゲームをしました。6年生を中心に縦割り班で楽しみました。6年生と一緒に活動できるのもあと僅かです。楽しい思い出を沢山作ります。



6年生へのメッセージ



宝探し



わしが子どもの時は、
外国語の授業もなかった
から、I have a pen.くらい
しか言えなかつたぞ。
みんなすごいな！



6年外国語授業

3月6日は、6年生の外国語の授業でした。学習のめあては、「自己紹介をし合って、そのお返しをしよう」というものです。

名前、誕生日、好きなこと、得意なこと、中学校で入りたい部活動、勉強したいこと、将来の夢などを英語で言いました。みんなとても上手でした。中学校でも大丈夫だと感じました。

グローバル社会で生きる子どもたちにとって、英語などの外国語の習得はとても大切なことです。

この1年間、丁寧にご指導いただいた英語専科の池田先生とALTのクラール先生には、心から感謝しています。

6年三小交流会

2月28日に、大津小で大津中校区の三小(東小、大津小、南小)の6年生が一堂に会して交流会をしました。そこには、大津中の執行部(20名)もゲストとしてお招きしました。

主な活動は、①サイコロトークと②中学生への質問コーナーでした。

「中学校は8時10分まで行けばいいんですか？」

「そうですね。でも、そこで気を付けないとといけないことは・・・」

日課のこと、宿題のこと、部活動のことなどの質問に、中学生は優しく分かりやすく答えてくださいました。押しつけではなく、経験に裏付けられた説明は説得力があります。その的確な受け答えに、6年生は安心したようです。

「今日、色々な話を聞いて、中学校生活への不安がなくなりました。」

「友達がてきてよかったです。また会うのが楽しみです。」など感想が聞かれ、今回の交流会の目的が十分に達成できたことを感じました。先の見通しが立つと、心も晴れます。立派な中学生のお陰でとても有意義な会となりました。



東小の紹介



中学校についての質問

4年10歳を祝う会

3月4日に、4年生は“10歳を祝う会”をしました。子どもたちは、これまでお世話になった保護者に対して、感謝の気持ちを手紙にしたため、歌などと共に伝えました。

教室は一瞬にして感動の雰囲気に包まれました。子どもたちの言葉は、保護者の琴線にも触れ、涙を流し、すすり泣く声もたくさん聞かれました。保護者の感想には、

「これだけ感謝を伝えて貰ったので、これからも支えていくよ。これからもよろしくね。」

「友達を大事にしていってね。感動して言葉になりません。」などがありました。人生の節目となる10歳。更にこれから10年を見据えて、大切な一步を踏み出す機会となりました。



今までありがとう。これからも…！



第3回学校運営協議会

2月25日に、第3回の学校運営協議会を実施しました。そこでは、本校の現状(子どもたちの様子、学習状況、学校評価等)を詳しくお伝えたところ、一定の理解と評価をいただきました。

小規模校というメリットを最大限に活かした本校の教活動は、発展ののびしろしかありません。そのことを、委員の皆様から褒めていただき、大変嬉しく思いました。

吉田委員長をはじめ委員の皆様には、これまで2年間の任期(R5・R6)中で温かなご指導等を賜り、感謝に堪えません。今後も“東小のために”ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。



大津東小ホームページもご覧ください！

大津東小学校 検索

